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近日关于东亚银行财务状

况不稳的传闻不胫而走
!

受此

影响
!

东亚银行在香港的网点

前天出现排长队提现的情况
!

不过
!

东亚银行紧急辟谣
!

香港

金融管理局昨天也进行了澄

清
"

记者了解到
!

昨天香港地区

东亚银行网点已经恢复稳定
"

东亚银行南京分行行长许华在

接受快报记者采访时表示
!

南

京客户完全不用紧张
!

他们在

东亚银行的存款
#

理财产品等

业务不会受到任何影响
"

雷曼贷款影响不大

许华介绍
!

昨天总行的紧

急声明已经发送至各个分行
"

东亚银行已经注意到市场上若

干关于不稳定之恶意谣传
"

东

亚银行管理层已作出强烈声

明
$

有关谣言绝非真实而且全

无任何事实根据
!

管理层进一

步确认东亚银行之财政状况稳

健
"

截至
!""#

年
$

月
%"

日
!

东亚银行的综合资产总额为

%&$$

亿港币
!

而资本充足比率

则为
'()$*

!

远超于国际规定

的
#+

"

此外
!

东亚银行对雷曼

兄弟及美国国际集团之贷款余

额分别为
(

亿
!!#,

万港币及

(&&,

万港币
!

相对东亚银行的

总资产只是一个小数目
"

香港金管局出面维稳

香港金融管理局总裁任

志刚表示
!

东亚银行有充足的

流动资金
!

资本充足
!

资产质

素良好
!

有关不稳的谣言是没

有根据的
"

任志刚先生还表

示
!

如东亚银行有需要
!

金管

局会全力支持
!

而东亚银行暂

时没有提出要求
"

昨天下午他

再次表示东亚银行情况已稳

定
!

香港的银行体系无问题
"

香港财政司司长曾俊华

也表示
!

东亚银行的财政是稳

健的
!

绝对不成问题
"

另外
!

香

港的银行体系是稳健的
!

资金

是充裕的
!

运作是正常的
"

南京客户不受任何影响

据了解
!

听说谣言后
!

也

有一些客户到南京的东亚银

行进行咨询了解
!

不过
!

许华

称客户完全可以放心
"

中国银监会负责监管外

资银行的银行三部副主任杨

丽平昨日表示
!

东亚银行
%

中

国
&

有限公司近年来在内地经

营稳健
!

目前基本面良好
"

银

监会支持香港金融管理局关

于东亚银行的有关判断
"

据介绍
!

作为东亚银行在

内地的全资子公司
!

东亚银行

%

中国
&

有限公司自去年
(

月

!

日本地注册至今
!

经营状况

良好
!

截至
!,,#

年
$

月底
!

总

资产达到
-,!,

亿元人民币
!

资本充足率为
-()!-.

!

远高

于法定标准
"

东亚银行目前在

内地共拥有
'/

家分行
#

%&

家

支行
"

快报记者 王海燕

一度以来
!

南京人的家宴

婚宴
!

要么川酒
!

要么徽酒
!

唯

独很少见到苏酒
"

自家人不喝

自家的酒
!

这不能不让人遗憾
"

好在多年的
'

振而不兴
(

逐渐

过去
!

苏酒终于走上了快车道
"

昨天
!

江苏省经贸委举行振兴

苏酒十年成果汇报会
!

苏酒正

在群起发力
!

收复失地
"

绝地反击

以
'

三沟一河
(

为代表的

苏酒曾是何等的意气风发
!

双

沟
#

汤沟
#

高沟和洋河
!

省内省

外
!

尽闻其名
"

上世纪八十年代

中后期到九十年代初期
!

四川
#

贵州等酒业大省与江苏基本是

平分秋色
#

不相上下
"

但九十年

代中后期以后
!

江苏与这些酒

业大省的差距逐渐拉大
"

近十

年来
!

苏酒经历了家门失手
#

外

省受挫等一连串打击和挑战
!

也经历了绝地反击
#

收复失地

等轰轰烈烈的争夺战
"

!,,!

年下半年江苏白酒业

开始复苏
!

!,,0

年全省规模以

上白酒企业产量在全国的排名

已升为第四
!

销售与利税均升

至第五
"

!,,/

年
!

江苏白酒行业

各项经济指标持续走高
!

其中
!

白酒产量将保持稳中有升的势

头
!

销售收入达
$,

亿元左右
"

不进则退
$

慢进也退

眼下
!

虽然江苏白酒业艰

难地走出低谷
#

进入快速发展

期
!

但是一路仍将面临重重阻

碍
"

例如
!

企业发展普遍面临

资金瓶颈
!

到目前为止全国白

酒上市公司
'!

家
!

其中四川

有
$

家
!

而江苏一家也没有
!

企业规模扩张
#

实力提升都受

到严重阻碍
"

有人形容
!'

前有

强者
!

后有追兵
!

江苏白酒不

进则退
!

慢进也退
( "

在此情况下
!

昨日到会的

江苏白酒企业
#

政府部门一律

表示
!'

除了向前
!

没有其他选

择
) (

目前
!

随着产业经济调整

的不断完善
!

政府职能部门的

密切配合
!

各项行业政策的逐

步健全
!

市场秩序趋于规范有

序
!

江苏白酒产业的外部环境

将日趋完善
"

苏酒的品牌建设

速度也在加快
!

基本形成了
'

一

线品牌拓展全国
#

二线品牌抢

占大区
#

优势品牌固守家门
(

的

格局
!

江苏白酒在省内市场的

份额将确保在
$,*

以上
"

通讯员 陈飞 快报记者 郑春平
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快报讯
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记者昨天获悉
!

南京郊县中小企

业总数已达到
'&)!/

万家
!

较上

年增加
$)!(

万家
!

从业人员

''$)0

万人
!

较上年增加
0)/$

万

人
"

今年
!

郊县中小企业继续保

持了良好的发展势态势
!

'1 #

月

份
!

全市郊县中小企业实现工业

产值
-&0-)#

亿元
!

增长
!()(*

*

利税
-((

亿元
!

增长
!%*

!

其中

上 缴 税 金
$0)#

亿 元
!

增 长

!%)0*

"

金洽会
#

软博会
#

中国国际

服务外包合作大会昨天落下了

帷幕
!

三天时间里
!

南京收获颇

丰
!

很多项目通过这个平台落户

南京
!

昨天南京市政府专门召开

新闻发布会
!

通报了这几天的具

体成果
"

首个外资保险机构

法人总部落户南京

据初步统计
!

本届金洽会共

吸引来自
%0

个国家
%

地区
&

的

-0%!

名客商参会
!

签约项目达到

0%,2

个
!

总投资金额
$/,

亿元
"

现代服务业是金洽会上招

商的重点
!

在
-,,,

万美元以上

的外资项目中
!

服务业项目占有

%-

个
!

总投资
-!)&

亿美元
!

协

议外资
(

亿美元
"

韩国乐爱金财产保险公司

已获国家保监会批准
!

这将是南

京第一个外资保险机构的法人

总部
"

同时
!

日本夏普
#

印度金字

塔赛米拉
#

英国美丽安等公司也

将在南京设立科技研发机构
"

软博会
.'/

个项目

洽谈成功

昨天南京市政府秘书长施

卫国介绍
!

第四届软博会取得的

成绩创下历届软博会之最
!

共有

-,!

个投资项目洽谈成功
!

总投

资额
-,-)#

亿元
!

其中外资
-)!

亿美元
"

-,!

个项目中
!

在宁设

立研发中心和投资软件业项目

的有
##

个
!

总投资额
#-)/2

亿

元
*

软件人才培训项目
!

项
!

包

括南京徐庄软件产业基地与北

京中关村软件园园区间战略合

作协议项目
"

不过施卫国也表

示
!

这些项目目前虽洽谈成功
!

但没签合约也可能存在变数
"

如

果这些项目建成投产
!

南京软件

产业的发展将后劲十足
"

本届软博会在规格上也超

越了往届
!

吸引了
!$

个国家和

地区的外交使节
#

政府机构代表

以及世界各地的重要客商
"

据不

完全统计
!

本届软博会观众超过

-,

万人次
"

快报记者 陈英

南京金洽会
01'

个项目签约

南京郊县中小企业达
.%

万家


